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審 議 会 会 議 録 
 

会議名称 平成２８年度 第１回伊達市立図書館あり方検討委員会 

議  題 

(1) 伊達市立図書館あり方検討委員会の設置について 

(2) 委員長・副委員長選出 

(3) 今後のスケジュール等について 

(4) 伊達市立図書館の現状と課題について 

(5) その他 

開催日時  平成２８年６月８日（水） １８時３０分～２０時００分 

場  所  伊達市立図書館 ２階 視聴覚室 

出 席 者 

 伊達市立図書館あり方検討委員会委員 １０名（欠席者０名） 

 事務局（伊達市教育委員会教育部図書館） 

 所管部課名 伊達市教育委員会教育部図書館 
公 開 
非 公 開 
の 別 

■  公 開 傍聴者の人数 ４名 

□  非公開 非公開の理由  

 

【【【【会議会議会議会議のののの概要概要概要概要】】】】    
 

１． 開会 
２． 委嘱状交付（机上配布） 
３． 教育長あいさつ 
４． 委員及び事務局職員紹介 
５． 議事 

(1)伊達市立図書館あり方検討委員会の設置について 
【事務局より説明】 

 

【質疑・意見交換】なし 
 

(2)委員長・副委員長選出 
    委員長に万代委員、副委員長に有村委員を選出した。 
 

(3)今後のスケジュール等について 
【事務局より説明】 

 

【質疑・意見交換】なし 
 

(4)伊達市立図書館の現状と課題について 
   【事務局より説明】 
 

   【質疑・意見交換】 
 委 員～利用者の年齢層はどうなっているか。 
 

 事務局～平成26年度実績で、幼児・小学生が11,519人、中・高校生が2,503人、 
成人が38,349人、合計52,371人が利用している。 

 

 委 員～貸出に関しては電子化されているか。また、だれがいつ借りたかはデータ
で残っているか。 



 

 事務局～貸出は電子化されている。過去にいつ誰が何を借りたかは、データで残っ
ていない。貸出中の本が何かはデータで残っている。利用者に関して、直
近の利用がいつかという事もデータで残っている。 

 

 委 員～他市との比較が、平均との比較になっているが、各市の詳細な数字を示し
て欲しい。 

 

 事務局～２回目の会議資料として提供する。 
 

 委員長～他になければ、事務局から館内を案内したいとの話があったので、いかが
か。資料だけでは見えてこない課題もあるだろうし、せっかくの機会なの
で、さまざまな利用者の目線で見たときにどうだろうかといった課題意識
を持って見学したいと思う。 

 

  (5)その他 
  【事務局より館内案内】 
 
  【質疑・意見交換】 
 
 委員長～実際に見てそれぞれに感じたこと、見えてきた課題等たくさんある

と思うが、それらを整理して第２回会議で意見をいただきたい。 
     先ほどの館内見学で委員から、本に囲まれた１階の閲覧コーナーで

会議をしてはどうかとの意見があったが、いかがか。 
 
 事務局～閉館後なので問題ない。 
 
 全 員～よし。 
 
 事務局～会議録作成について、事務局一任でよいか。 
 
 全 員～よし。 
 
 事務局～次回は、７月６日（水曜日）１８時３０分から、場所は１階の閲覧

コーナーで開催する。 
 
６．閉会 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


